

5年学年だより



令和7年1月7日
金沢市立泉小学校
1月号

明けましておめでとうございます。昨年中は学校の教育活動にご協力いただき、本当にありがとうございました。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

3学期が始まりました。3学期は、1年間の仕上げの学期です。2月には「6年生を送る会」があり、そして、いよいよ4月からは6年生になります。6年生を送る会を1つのステップに、最高学年への確かな一歩を歩んでほしいと思います。

6年生を送る会 実行委員会

12月からすでに5年生の実行委員会がスタートし、1月からは送る会に向けて、学校全体が動き出します。1~5年生の実行委員が集まり、どんな会にするのか、当日の流れ、準備等を話し合います。この会の運営を5年生が中心となって進めます。

今年度は、「6年生に思いが届くように一生懸命心を込めて素敵な送る会にしよう」というめあてになりました。5年生は会の運営と合唱をします。

☆3学期のスタートです。以下の点をもう一度お子さんといっしょにご確認ください。

学習用具

筆箱、鉛筆(しっかりけずったもの)、赤青鉛筆、消しゴム(白)、ネームペン、下じき

※記名の確認もお願いします。

登校時間

8時10分には着席して朝学習スタート

1年生とのなわとび交流

12月に1年生とのなわとび交流を行いました。高学年らしい姿がたくさん見られました。1月もなわとびの取り組みが続きます。いろいろな技にチャレンジして、なわとびを楽しみましょう!

